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炊きだし 11月１ 4日（土）雨 12:00～五橋公園
おいでになった方は５４人。女性は３人。あいにくの雨降りでした。ビニールシートで作った屋根にもすぐ水が
たまってしまいます。皆さん黙々と豚汁をすすり、おかわりをしていました。準備していた衣類提供は、次週
金曜日の『萌友』食事会（福祉プラザ９回）ですることになりました。ならんでいる方や豚汁をすすっている
方にしきりに話しかけている市役所の二人の職員は、来週の食事会（前記）の時に実施するレントゲン検診
（無料）の案内のためでした。
「何でも相談コーナー」担当のＨさんからの話。相談者４人。すべて２０代。支援センターに入所を申し込んだ
が、１４人待ちで入れるのは１２月、と言われたとのこと。そのうち一人は昨日角田から「独り立ちしたい」と出
てきたという。若いホームレスが急増していて、社会問題化している。若い人は仕事へのモチベーションが高
いので何とかしてあげたい、とは会長（Ｗ）さんの話。
本校からの参加は今回６人でした。生徒３人、Ｍ（卒業生の修道女）１人、卒業生１人、と高橋（遅れての参
加）です。生徒は当初９人の予定でしたが、インフルエンザの影響です。今回の参加生徒たちは、経験のあ
るボランティア同好会の主要スタッフなのでスムーズによく稼いだようですが、人不足でやや大変だったようで
す。
生徒たちがいつもお世話になっているカトリック正平協会長のＷさんは、「正＝分かち合い, 平＝バンザイ」を
モットーにいつもイエス様と歩み、ビールとピース（平和……でもタバコ）が大好きな 62 歳の、生涯「修道
者」の方です。高校生のボランティアが入ると、精力的に稼ぐ現場を担当させたり炊きだし現地では汁物を直
接お渡しする係りにつけるなど、配慮して下さっています。毎回感謝しています。

～参加生徒感想から～
〇今回は雨の中のボランティアだったので、いつもより大変でした。高校生のボランティア人数も少なかっ
たので、準備も大変でした。公園には若い方や新しい方も多く来ていたので、今の世の中の現状がとて
も大変だなと感じました。これ以上ホームレスの方が増えないとよいなと感じました。ホームレスの方に
『ありがとう』と言われた時はとても嬉しくなり、もっと役に立つことができればよいなと思いました。」

（２年）
〇今回の炊き出しは雨が降ってとても大変でした。けれど準備などスムーズにできてよかったと思います。
私は今回で 7 回目の炊き出し参加になりますが、仕事も慣れてきて、自分から進んで行動するようになり
ました。これからも継続してゆきたいと思います。次回もテキパキ働く！ （２年）

〇はじめて参加して、まずボランティアの方々の熱い思いに感動しました。それぞれが一生懸命になってい
る姿はとてもかっこよかったです。私自身は皆さんの足を引っぱらないように積極的に動いたつもりです。
忙しい中私が質問すれば丁寧に教えてくれて、たくさん学ぶことができました。現地でホームレスの方々
とはそんなに関われなかったけど、様子に接してこれが今の世の中なんだと思わされました。もっともっ
と行動力をつけてからまた行きたいです。 （２年）

〇今回、初めて参加させていただきました。ボランティアの方々が、黙々と仕事をしていく姿を見て”美し
い”と思いました。もちろん、その中に本校生も含まれています。彼女たちの働きは、見ていて、気持ち
よさを感じました。スタッフの方々からも信頼され、喜ばれている存在のようでした。本校生の良さを知
る、嬉しい体験の日となり、感謝しています。 （卒業生のメール）

小学校の保護者の方々から多量の米と食品、ホカロンや衣類をいただきました。中高の廊下にある献品
入れにも衣類や米がたくさん入っていました。さらにはご勇退された職員からも10キロの米をいただきま
した。また、高校ののボランティア同好会は発表会に出たときに資料代としてもらった5千円を寄付して
いました。
Ｗさんからあずかったお礼状の内容を紹介します。
Ｄ学院小学校・中学校高等学校

保護者・教職員の皆様

いつも、ホームレス支援の「炊き出し」に献品をいただき、ありがとうございます。
14日（土）は雨模様で生活用品の提供ができなかったので、20日（金）ＮＰＯ法人・萌友の「食事会」
で提供することになりました。
長びく不況のためか、炊き出しの列に並ぶ人が増えてきました。年末を迎える前に路上生活から一

人でも多く抜け出せるように、活動を続けていきたいと思います。
ありがとうございました。
11月15日 カトリック正義と平和仙台協議会

会長 Ｗ

夜回り（正平協主催。「炊き出し案内」が目的の夜間巡回。ここ数ヶ月西公園方面は高橋が担当。）
１１月１１日（水）の晩は新人戦に部活生徒引率で古川へ出発したため、参加できず報告できません。
お詫びします。

☆次回は1２月1２日が炊きだしです。
ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ参加のお問い合わせや献品がありましたらお願いします。


